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令和２年度第５回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年８月２０日（木曜日）午前１０時００分から 

午前１０時５５分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１５号 令和２年度教育委員会所管９月補正予算について 

（非公開） 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

 おはようございます。 

暑くなるという予報もありますので、熱中症にならないようにご注意してお

過ごしいただきたいと思います。 

 はじめに、先日開催されました「天童東村山地区教育委員会協議会総会」で

は、貴重なご意見やアドバイス、応援をいただきましたことに対し、お礼申し

上げます。  

 次に、「令和２年７月豪雨」の被害状況について報告させていただきます。 

建物被害として、寺津地区の床上浸水１棟を含め、寺津・蔵増地区での床上、

床下浸水被害は１４棟となっております。 

避難者としましては、天童南部公民館１９名、天童中部公民館９名、成生公

民館２３名、津山公民館１７名、高擶公民館９８名、農業トレーニングセンタ

ー２２名、山口小学校５名、第三中学校１３９名、スポ・セン４１７名の合計

７４９名が避難を行いました。その他、イオンの駐車場への避難や親戚への避

難などもありました。 

また、農作物被害としまして、野菜や果樹など、８０００万円程度の被害状

況でした。 

建設物等の被害では、道路の冠水やポンプの故障などがありました。 

次に、「まちづくり懇談会」で出された要望や話題について話をさせていただ

きます。 

１つ目として、天童南部小グラウンドの整備についてのお礼がありました。 

２つ目として、公民館へのフリーＷｉ－Ｆｉの設置についての質問があり、

携帯電話の普及もあるため、今後、検討していきたいとの回答を行いました。 

３つ目として、通学路へのスクールゾーンの設定についての質問があり、交
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通量があり難しいとの回答を行いました。 

４つ目として、鳥獣被害の対応についての質問があり、現在、地域おこし協

力隊を３名配置していますが、鳥獣被害対策のため１名を増員して対応を行っ

ているとの回答を行いました。 

５つ目として、文化財「格知学舎」の今後の展望についての質問があり、一

人暮らしの方が個人で財産を管理しているため、運営については県や市でも支

援を行っていますが、財産については個人所有のため難しい状況との回答を行

いました。 

結びになりますが、現在、教育委員としてご指導いただいております井上委

員が、９月末をもちましてご勇退されることになりました。これまでのご尽力

に対して感謝を申し上げます。 

今日は、よろしくお願いいたします。 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１５号 令和２年度教育委員会所管９月補正予算について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過）  

井上委員  ： 小・中学校への再開等の支援について、ハード面の補助

はありますが、その他に人的な支援などはありますか。 

学校教育課長： 国の事業で学習指導員やスクールサポートスタッフの増

員があります。現在、市や各学校で人選を行っているとこ

ろです。 

松村委員  ： 学習指導員に関して、どのような方を配置する予定です

か。 

学校教育課長： 学習指導員は、退職した先生などに声掛けを行っていま

す。 

 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第５回教育委員会会議を終了しま

す。 


